



Entrevista

Karina Barrón Perales (Diputada – PRI)

“Después del problema y de esta pandemia que hemos tenido, aumentó más de un 35 por ciento las incidencias en problemas de salud mental, también aunado a esto a los feminicidios, aunado a los desaparecidos, las familias también y sus hijos, en los hijos de los desaparecidos han aumentado hasta más del 35 por ciento los problemas de salud mental. Uno de los problemas más grandes y para evitar tener problemas en las próximas generaciones, pues solicité que se les dé apoyo psicológico en las escuelas y también de manera personal a las familias de los desaparecidos”.

<https://drive.google.com/file/d/1dt4IntgFOsefm1twbolqLUyjdLgBUhF9/view>